
北中だより
新生徒会が積極的に活動開始

尼崎市にもインフルエンザの発症患者が増えてきたため、生徒の皆さんの健康を考

え、保健委員会が手洗いうがいと教室の換気を推進すると共に、インフルエンザによ

る欠席者調べを毎日行ってくれています。また、風紀委員会では、時間を守り信頼さ

れる人になるため、遅刻者０運動を開始し、毎日の遅刻者の人数を昼休みに放送し、

時間を守り信頼される人になりましょうと呼びかけています。

どんな運動も成功させるためには、一人ひとりの自覚と行動が必要です。一人ひと

りが各委員会の取り組みに協力できるそんな学校になりましょう。

トイレがぴかぴかの学期始まり
昨年末に、サッカー部が学校中のトイレをぴかぴかに掃除してくれました。ゴム手

袋をして，寒い中一生懸命掃除をしてくれた場所です。今年１年、みんなで大切に使

用しましょう。

（男子ソフトテニス部は、浜田公園や学校周辺を掃除してくれました。）

浜田地区互礼会・大庄地区補導員新年会に出席
中学生の地域での生活を常に心配して安全に生活できるように、早朝の登校指導や

夜間補導を行って下さっている補導員さんや地域の方々の会に参加しました。参加さ

れていた方から、「北中の生徒の登校状態が以前より良くなりましたね。」「小カバンの

持ち方が良くなりましたね」【挨拶をしてくれる生徒が増えましたね。】という嬉しい

言葉をたくさん聞きました。

残念な話も一件あったのですが、生徒が正直に話をし、先生方の指導で解決したの

で良しとしましょう。

耐震工事終了・県民まちなみ緑化運動開始
体育館・技術室の耐震工事が終わり、本校の全ての耐震工事が終了しました。

（体育館の床の研磨を２月末に行います。）

１月２４日(金)より、子どもたちの教育環境の充実の一環として校庭やグランド周

辺、体育館周りに樹木を植え、西側には果樹園を植樹する作業が開始されています。

また、屋外バレーコートでは、埋め込み式のポールが危険なため、取り外しができ

るポールに変更する工事が行われました。

挨拶再確認

１．自分から挨拶ができていますか。

２．元気よく挨拶ができていますか。

３．会釈(礼)ができていますか。

４．ポケットから手はでていますか。

５．相手の顔を見て挨拶ができていますか。

～ 先生の中学時代 ～

（今回は、１年１組担任 陸上部顧問の金﨑雄志先生です。）

私の中学時代といえば、クラブ中心の生活をしていました。特に２年生の後半から

３年生にかけて、クラブが１番、勉強は２番目。（その後、勉強をしていなかったおか

げで高校・大学と苦労しました）

３年生の時、高知県で行われた全国大会で、「三種競技」という種目で２位、「走幅

跳」で６位になりました。勉強はやってもやっても身につかないぶん、陸上では誰に

も負けないという思いで毎日の生活を送った結果でした。

当時、とても厳しい顧問の先生のもと、日々の練習を繰り返していました。練習が

厳しいのは当然のこと。特に言われたのは、「時を守り・場を清め・礼を正す」ことで

した。時間や挨拶・敬語、普段使っている倉庫の掃除やグラウンド整備、とにかく練

習以外のところが厳しかった。その厳しさがあったからこそ、今の自分があります。

担任だった先生や学年の先生方、友達、先輩や後輩、何より一番の理解者であった

家族。周りのみなさんに助けられた３年間でした。

３年間の感謝の気持ちは、今も忘れることはありません。

あしたの北中から

ちいきの北中へ
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